

Revestirá un Carácter Original La Próxima FERIA del Libro

Así lo Informaron en una Entrevista de Prensa el Ministro
Dr. Fernández Conchoso y el Director de Cultura Dr. Zéndegui

Para ofrecer interesantes detalles acerca de la XII FERIA del Libro, que se celebrará en el Palacio de Bellas Artes, durante el mes de julio, el Ministro de Educación, doctor Aurelio Fernández Conchoso, celebró una entrevista con los periodistas que tienen a su cargo la información de ese Departamento.

El Ministro fijó como tema central para tratar en dicha oportunidad la celebración de la FERIA del Libro.

De este modo expuso la importancia que la misma revestirá este año, en cuya organización señaló que se siguen los lineamientos trazados por el Presidente de la República, general Fulgencio Batista, quien la inaugurará y quien se muestra interesado en que la misma se celebre en los jardines y salones del Palacio de Bellas Artes, que fueron cedidos por el Patronato del Museo, al Instituto Nacional de Cultura.

Con la celebración de la XII FERIA del Libro en el Palacio de Bellas Artes y los actos que seguirán ofreciendo en el mismo, se trata de acercar al pueblo al Palacio de Bellas Artes y a los actos que allí se efectúen.

Después el Ministro de Educación cedió la palabra al Director de Cultura, doctor Guillermo de Zéndegui, quien amplió la información ofrecida sobre la FERIA del Libro.

El doctor Guillermo de Zéndegui expuso inmediatamente que la próxima FERIA recogerá la evolución de la cultura en Cuba, tanto del periódico, como de la revista y el libro.

Fundamentalmente la FERIA estará dividida en dos aspectos: venta de libros y exposiciones.

La venta de libros será en los jardines, en espacios abiertos y las exposiciones de libros se presentarán en espacios cerrados uti-

lizando el vestíbulo de mármol del Palacio de Bellas Artes.

Se hará una exposición retrospectiva del libro cubano, para dar a conocer su evolución.

Informó el Director de Cultura, que se introducirán algunas modalidades en esta FERIA, tales como la presentación de colecciones privadas, cuyos propietarios querrán venderlas anónimamente, y la venta de libros de los vendedores ambulantes y de obras antiguas.

También se hará una exposición de la confección de un libro, este acto lo brindará la editorial "Fernández y Cía.", para lo cual instalará una pequeña imprenta.

Asimismo se expondrán periódicos editados durante la guerra de Independencia y se pondrá a funcionar la imprenta usada en la manigua cubana para hacer esos periódicos, en la cual se imprimirán souvenirs para distribuirlos entre los concurrentes a la FERIA.

En la FERIA del Libro se expondrán colecciones de periódicos, revistas y libros, desde los más antiguos hasta las actuales publicaciones con el objeto de que el público pueda apreciar el progreso en la técnica periodística y de libros.

También han sido invitadas las instituciones privadas para que expongan sus obras.

En cuanto a las vitrinas para presentar los libros, habrá una unidad. Han sido preparados modelos para las colecciones que expongan las instituciones como la Sociedad Colombista Panamericana, la Sociedad Económica de Amigos del País, la Biblioteca Nacional, los Masones, los Hebreos y numerosas asociaciones culturales que cooperarán al éxito de este acto.

La venta de libros será de liquidación de feria. Los libreros

harán encuestas para mantener el interés que el espectáculo requiere.

Todas las noches, durante los catorce días que durará abierta la FERIA del Libro, se llevarán a efecto actos y cuanto pueda brindar colorido y animación, a este espectáculo popular.

El Director de Cultura informó también que ha sido designado comisionado técnico de la FERIA el doctor Pérez de la Riva y como asesores cuentan con la cooperación de Lilia Castro de Morales, directora de la Biblioteca Nacional Fermín Peraza, director de la Biblioteca Municipal y el periodista César Rodríguez Expósito.

Este año, expuso el doctor Guillermo de Zéndegui, la XII FERIA del Libro revestirá un carácter original, ya que no se limitará a la venta de publicaciones nacionales y extranjeras, ni a brindar conciertos, conferencias o representaciones, sino que tendrá un carácter de exposición y permitirá al visitante obtener una visión panorámica retrospectiva de la evolución del libro cubano, desde los orígenes de la imprenta en nuestro país hasta nuestros días.

La XII FERIA del Libro constituirá, además de un gran mercado de ediciones antiguas y modernas, una lección viva y práctica del desarrollo cultural de la nación.

Terminó la conferencia de prensa con las palabras del Ministro de Educación, señalando que hoy se harán las convocatorias y la Dirección de Cultura procederá a cursar las invitaciones para la celebración de la FERIA que se espera será inaugurada en la primera quincena del mes de julio.

Concurrieron a esta entrevista el Subsecretario Administrativo de Educación, doctor Eduardo Borrell Navarro y el doctor Evelio Penfón, Subsecretario Técnico de dicho Departamento.

M. Junio 9/55

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA